

# Pfarrbrief

der Pfarreiengemeinschaft

St. Lambertus Teunz

St. Martin Niedermurach

St. Marien Pertolzhofen



vom 25. Juni bis 09. Juli 2017

Liebe Mitchristen!

Nach einer längeren Zeit des Nachdenkens und der Auseinandersetzung, was aus dem „Alten Pfarrhof“ in Niedermurach werden soll, wurde im letzten Jahr 2016 eine Entscheidung getroffen, die alle Beteiligten mittragen konnten. Nachdem alle wichtigen Gespräche und Planungen fast abgeschlossen und die nötigen Bauunterlagen im Bischöflichen Baureferat vorliegen, konnte die Bischöfliche Finanzkammer am 12. Juni 2017, dem ersten Bauabschnitt (BA I / Abbruch Nebengebäude und Instandsetzung Stützmauer 105 300,-- Euro) die stiftungsaufsichtliche Genehmigung für das Pfarr- und Jugendheim Niedermurach erteilen.

Damit geht ein lang ersehnter Wunsch der Pfarrei Niedermurach, St. Martin, in Erfüllung. Es entsteht ein Pfarr- und Jugendheim, in dem nicht nur pfarrliche Gruppen und Vereine ein Zuhause finden, sondern auch von Vereinen der politischen Gemeinde genutzt werden kann.

(Siehe Nutzungsvertrag!)



Die Bausumme beträgt 1.395 000,-- Euro, davon wird die Kirchenstiftung Niedermurach eine Summe von 453 000,-- Euro selbst tragen müssen. Die Diözese wird ca. 370 800,-- Euro für diese Maßnahme bezuschussen. Die anderen Kosten werden durch die Städtebauförderung und der politischen Gemeinde Niedermurach (100 000,-- Euro) getragen, sowie vom Landesamt für Denkmalpflege, von der Landesstiftung, vom Bezirk Oberpfalz und vom Landkreis Schwandorf.

Wir alle hoffen, dass die Umsetzung nun schnell voranschreitet und bitten um Ihre Unterstützung. Wir bitten besonders die Nachbarn des Alten Pfarrhofes um Verständnis und Nachsicht, wenn Lärm oder so mancher Verkehr von Baufahrzeugen sie beeinträchtigen.

Auf die Fürsprache des hl. Martin möge Gott alle Arbeiter auf dieser Baustelle vor Unfall und Verletzungen bewahren.

Für die Kirchenverwaltung Niedermurach  
Pfarrer